

Pressestelle, Mittwoch, 13. August 2008

\\"Tag der offenen Tür in der Musikschule\\"

Am Samstag, dem 30. August 2008, lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main in der Zeit von 14.00-18.00 Uhr zu einem "Tag der offenen Tür" in ihr Domizil in der Hauptstraße 3 (Mühlheim-Dietesheim) ein. Um 14.00 und 16.00 Uhr werden Schüler der Musikschule in Mini-Konzerten zu hören sein, in denen auch kurze Informationen zu den Instrumenten gegeben werden. Im Anschluss daran besteht jeweils die Möglichkeit, in den Räumen der Musikschule Instrumente auszuprobieren und weitere Informationen rund um den Unterricht zu erhalten, der von qualifizierten Lehrkräften in den Fächern Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Schlagwerk, Violine, Violoncello, Klavier, Keyboard, Gitarre, E-Gitarre, E-Bass, Gesang und Stimmbildung erteilt wird. Mit dem Beginn des neuen Schuljahres sind hier einige Plätze frei geworden. Zum "Tag der offenen Tür" sind nicht nur Kinder und Jugendliche, sondern auch erwachsene Neu- und/oder Wiedereinsteiger eingeladen. Wer sich für das Unterrichtsangebot im Elementarbereich (ab 2 Jahre "Musik für Mäuse", ab Jahre "Musikalische Früherziehung", ab ca. 6 Jahre "Musikalische Grundausbildung" oder "Trommelgruppe" interessiert, kann sich an diesem Tag ebenfalls gerne beraten lassen. Die Dozenten und Dozentinnen der Musikschule stehen alle Interessierten mit Rat und Tat zu Seite.